

Fecha 14.04.2009	Sección Diario DF	Página 8
----------------------------	-----------------------------	--------------------



Y sin embargo... se mueve

Raúl Sánchez Carrillo

rsanchezc@editorialmac.com.mx

Alerta por el Cutzamala

No cabe duda que el tema del agua da para mucho, hoy se sabe gracias a estudios realizados por la UNAM, que la corrosión en la tubería del Cutzamala es ya un problema que de no ser tratado a tiempo puede desencadenar en la ruptura de la misma y con esto nos esperan consecuencias importantes en el abasto de agua a esta ciudad y la capital del Estado de México.

Pensar en qué pasaría si la tubería colapsa es aterrante porque eso representaría que el sistema se vea afectado y el desabasto se de en más colonias de las que lo sufrieron este fin de semana.

En caso de que sucediera entre semana, el caos sería aún peor que el que vivimos los días Santos. Las pipas serían insuficientes y sin ser alarmistas la ciudad colapsaría por la falta del vital líquido.

Según los reportes de la máxima casa de estudios del país, existe una grieta de 10 centímetros en uno de los tubos del sistema principal del Cutzamala que se puede convertir en el dolor de cabeza que nadie queremos padecer. El próximo corte de agua para el Distrito Federal y municipios conurbados será del 1 al 4 de mayo próximos y sería tal vez buen momento para pensar en tapar el pozo antes de que el niño se ahogue.

Ahora el asunto está entre la Conagua y el Gobierno del Distrito Federal porque es de ambos la responsabilidad de dar mantenimiento a las tuberías. En caso de no ponerse de acuerdo pronto en cómo procederá la compostura y la tubería revienta como se ha planteado el corte total de agua para la ciudad podría ser de semanas enteras. A ver cómo nos va.

